

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Dari hasil pengumpulan data dan pembahasan yang telah dilakukan pada bab sebelumnya, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut.

1. Jenis pemanfaatan yang dilakukan masyarakat setempat adalah pemanfaatan jenis tambak dengan luas 81 ha, pembuatan arang dengan luas 5 ha, kebun kelapa sawit dengan luas 18 ha dan pemukiman dengan luas 3 ha. Dari keempat jenis pemanfaatan ini, tambak adalah jenis pemanfaatan yang paling banyak dan paling luas pemanfaatannya yang dilakukan oleh penduduk setempat, di sana hutan mangrove dimanfaatkan untuk memenuhi kebutuhan hidup sehari-hari.. Pemanfaatan yang dilakukan oleh penduduk di Kelurahan Beras Basah sebagian kecil tidak memiliki izin dari pemerintah.
2. Upaya yang dilakukan oleh pemerintah dalam melestarikan hutan mangrove adalah upaya rehabilitasi yang telah berhasil merehabilitasi hutan seluas 20 Ha dan penyuluhan mengenai manfaat, fungsi dan dampak yang ditimbulkan dari hutan mangrove, program ini telah 2 kali dilaksanakan. Dalam program pelestarian tersebut pihak pemerintah belum melaksanakan upaya pelestarian tersebut dengan baik karena masih ada beberapa langkah dalam upaya pelestarian yang tidak di laksanakan oleh pihak pemerintah Kelurahan Beras Basah kecamatan pangkalan susu.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan di atas, maka dapat di rumuskan beberapa saran, yaitu sebagai berikut.

1. Untuk melakukan pemanfaatan di sekitar kawasan mangrove hendaknya masyarakat setempat haruslah berwawasan lingkungan agar dapat menjaga keseimbangan alam yang ada dan haruslah sesuai dengan peraturan yang telah ditetapkan oleh pemerintah. Dan diharapkan kepada pemerintah untuk lebih tegas dalam menangani dan menjaga keadaan hutan mangrove yang ada di Kelurahan Beras Basah agar dapat menjaga kelestarian hutan mangrove yang ada.
2. Untuk upaya pelestarian hutan, sebaiknya pemerintah Kelurahan Beras Basah lebih serius dalam melakukan kegiatan rehabilitasi dan penyuluhan agar masyarakat setempat memberikan tanggapan yang baik dalam setiap program pelestarian hutan mangrove tersebut.